

CONSTRUCTION D'UNE MAISON AU MOYEN DES TIMBRES D'EPARGNE DE GUERRE

Pour rendre la chose plus facile à comprendre, prenons un exemple:

Un individu avait économisé \$500.00 pour se construire une maison lorsqu'éclata la guerre. Dans l'incertitude de ce que seraient les répercussions de la guerre, il décida d'attendre quelques mois et de continuer, dans l'intervalle, à faire des économies. Par la suite, il constata que le prix de revient de la construction avait subi une hausse considérable.

Il possède aujourd'hui, \$800.00 dont la capacité d'achat équivaut à peine, à celle des \$500.00 qu'il possédait en 1914. C'est pourquoi il a décidé de convertir son argent en Timbres d'Épargne de Guerre.

\$800.00 convertis au cours du mois de janvier, en Timbres d'Épargne de Guerre, vaudront \$1,000.00 le 1er janvier 1924.

Il est probable qu'alors le prix de la construction aura subi une baisse considérable. Notre individu qui disposera de \$1,000.00 sera mieux en mesure de construire selon ses goûts, la maison dont il rêve.

Cet exemple met en lumière deux points sur lesquels on doit attirer l'attention de celui qui désire se construire un chez soi:

Premièrement, accroissement de son capital, en le convertissant en valeurs du Gouvernement;

Secondement, accroissement de la capacité d'achat de son argent, laquelle est, actuellement très faible.

Il va de soi que ces considérations s'adressent, toutes proportions gardées, à celui qui possède des économies moins importantes.

Le Timbre d'Épargne de Guerre coûtera \$4.00 pendant le mois de Janvier. Sa valeur augmentera ensuite d'un sou par mois. Le 1er Janvier 1924, il sera payé \$5.00 par le Dominion du Canada.

Pour faciliter l'achat du Timbre d'Épargne de Guerre, par versements échelonnés, des Timbres d'Économie, de 25 sous chacun, sont offerts. Seize de ces timbres collés sur une carte d'Économie, représentent \$4.00 à valoir sur l'achat d'un Timbre d'Épargne de Guerre.



Les Timbres d'Épargne de Guerre et les Timbres d'Économie sont en vente partout où est en montre l'écusson aux trois lettres "W.S.S." surmontées du castor symbolique.